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緬甸少數民族的鴉片種植非常猖獗，特別是在金三
角一帶，毒梟出售毒品獲得金錢之後，沒有辦法見
光，需要用炒地皮和經營正行生意的方式，進行洗
錢。他們的毒梟背景，根本就不可能公開買賣土地，
也不能經營銀行。所以，美國前副國防部長沃夫維茨
和黎智英去年兩度前往緬甸，策劃空手套白狼的財
技，周旋於緬甸官員、反對派和江湖人物中間，移花
接木，移山倒海，大做賺錢的生意。

到緬甸點燃「民主之火」圍堵中國
被匯豐銀行關閉的戶口叫做「公明織造」，是七十

年代末、八十年代初黎智英利用炒股票所賺取的第一
桶金，所購買位於深圳的工廠的戶口，當時中國正值

改革開放，土地便宜，工資也相當低廉，結果讓黎智
英賺到盆滿缽滿。黎智英覺得「公明織造」是一個幫
助他發達的吉利招牌，後來他雖然沒有再經營織造
業，仍然隆而重之保留了這個戶口，但是，金錢從來
沒有轉動，變成了一個「殭屍戶口」。

到了最近，黎智英接到了美國人的指示，聯同美國
前副國防部長沃夫維茨到緬甸點燃「民主之火」，一
方面等待時機奪取緬甸的政權，另一方面通過收買緬
甸的少數民族，製造騷動，反對中國在緬甸的密松水
電廠大壩和中國緬甸的高速鐵路建設，迫使有關工程
下馬，讓中國受到巨大的經濟損失。這是美國全力爭
取緬甸，在中國的西南方圍堵中國的重要戰略部署，
目的就是要堵死中國雲南省通過緬甸的印度洋出口的

大通道，用心惡毒。
緬甸政府原本計劃斥資三十六億美元在北部克欽邦興建

水力發電廠，解決緬甸發展工業和城市建設的電力供應問
題。緬甸的反對派採用的手法，和香港反對派針對新界東
北發展計劃一樣，宣稱「不遷不拆」，領取了大量搬遷費
之後，忽然反悔，令工程停頓，還組織暴力分子攻擊施工
的人員，導致緬甸爆發二十年來的首次騷亂。

中國計劃斥資 20 億美元興建皎漂（Kyaukpyu）鐵
路，經過若開邦、麻圭省、曼德勒省及撣邦，建成之
後，將來這一條皎漂（Kyaukpyu）鐵路會延伸到雲南
省的昆明市，長1,215公里。結果，在美國和黎智英派
錢給緬甸反對派搗亂的情況下，水電發展工程和鐵路
工程都停頓下來了。緬甸政府經濟發展固然大受損
失，中國的投資也大受損失。

匯豐銀行對於「公明織造」的神秘戶口，提心吊
膽。因為，黎智英所有金錢的往來和調度，沒有合理
的賺錢來源，很難解釋其去向。根據現在世界上的反
恐和反洗黑錢規定，銀行有責任停止一切懷疑洗黑錢
的戶口。最近黎智英向陳方安生捐贈了超過三百萬
元，接着陳方安生為老闆做事，跑到英國去，唱衰匯
豐銀行，向英國政府告狀，質問為什麼匯豐銀行不向
《蘋果日報》提供廣告。匯豐銀行已經成了黎智英的

眼中釘。假如有人向美國的監管部門以匿名方式告
密，說匯豐銀行允許一些黑錢存放銀行戶口，並調到
緬甸去，賺了大錢後又調回香港，匯豐銀行很可能被
判處以十億元計的巨額罰款。

黎智英走到哪裡 就會有顛覆活動
根據公開的紀錄，匯豐控股曾因涉嫌協助國際罪犯洗

黑錢，去年初遭美國監管機構罰款高達19億美元。之後
匯豐、渣打及中銀三間本地發鈔銀行，加強內部的打擊
洗黑錢活動，包括終止一批經常有大量現金進出，但未
能提供資金來源證明的銀行戶口。匯豐銀行擔心有蠱惑
仔，一邊進行洗黑錢，過骨之後，再和美國的監管部門
勾結起來，對匯豐銀行進行罰款。美國的沃夫維茨和黎
智英狼狽為奸，沃夫維茨又和美國的監管部門高層相當
熟絡，所以黎智英是一個可疑的人物。

大量的事實證明，黎智英走到哪裡，就會有顛覆活
動，就會有反華的勾當，就會有危害中國安全和利益
發展的事情發生。在這樣的背景下，如果由接受黎智
英金錢的政客在香港上台當了特首，中國的國家安全
和利益一定受到巨大威脅。所以，特首選舉必須按照
基本法關於提名委員會的規定進行，以保障香港的繁
榮穩定，也保障國家的安全。

高天問

黎智英涉洗黑錢被關閉戶口 暴露其顛覆計劃
去年10月，匯豐銀行因為黎智英涉嫌洗黑錢問題，關閉了黎智英在匯豐銀行的一個戶

口，並且停止向《蘋果日報》投放廣告。有關的銀行戶口，涉及到大量來歷不明的金錢，引

起了匯豐銀行戒心，所以採取了斷然措施，關閉黎智英匯錢到緬甸的戶口。這筆「黑金」涉

及美國和黎智英在緬甸推行的一箭雙雕的顛覆計劃。黎智英一方面向緬甸的反對派提供捐

款，等待時機奪取緬甸政權；另一方面通過收買緬甸的少數民族，製造騷動，反對中國在緬

甸的密松水電廠大壩和中國緬甸的高速鐵路建設，達到圍堵中國的目的。

■責任編輯：汪 洋 2014年8月15日（星期五）

反對派昨日發表
「 民 間 政 改 報
告」，指2017年特
首普選，要符合
「無篩選」原則，
2016年立法會選舉
需要提高直選議席
比例和取消分組點

票，他們表示稍後會將報告交給中
聯辦主任張曉明和特區政府官員。
在全國人大常委會即將舉行會議，
討論香港政制發展問題的前夕，反
對派才發表這樣一份「民間政改報
告」，無疑是一份「遲來的報
告」。報告沒有再糾纏「公民提
名」，說明反對派已經從「公民提
名」的幻想中清醒過來，但也白白
浪費了寶貴的政改討論時間。
對於這份「民間政改報告」，一

方面報告強調所謂「無篩選」，仍
然是在重彈反對派的舊調，任何試
圖繞過或削弱提名委員會的建議，
都不過是鏡中花、水中月，絕不可
能獲接納。而2016年立法會選舉辦
法的修改並無迫切需要，在特首普
選已經爭議極大的情況下，竟然要
「另闢戰線」，只會令社會更難凝
聚共識。
但另一方面，報告中沒有死撐

「公民提名」，沒有強調非「公
提」就一拍兩散，說明反對派已經
猛醒過來，明白到將「公提」視作
政改爭取的核心，是捉錯了用神，
令政改焦點轉移至「公提」上，白
白浪費了寶貴時間。事實上，連
「佔中」發起人戴耀廷前日也直
指，按現時政治形勢分析，「公民
提名」作為政改訴求，「我覺得艱
難」，「會唔會進入一個時候，大
家需要考慮作一些妥協呢，可能各
方都要考慮。」
可惜的是，反對派的醒覺來得太

遲，在首階段的政改諮詢中，反對
派的建議翻來覆去就是四個字：
「公民提名」，甚至不惜以「佔
中」恐嚇。但現在他們終於知道恐
嚇無效、「公提」無望，而人大常
委會又即將就政改作出決定，形勢
急轉直下，反對派才知道時不我
予，於是才要在人大常委會作決定
的前夕急急提出政改報告。
反對派要追回浪費了的時間，現

在更應回到政改核心，就各個具
體政改問題，在基本法的框架內提
出建議，理性討論。
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律師會昨日舉行的特別會員大會，有約1,000名會
員出席，並討論對林新強的不信任動議，最終以

2,392票贊成、1,478票反對通過動議。大會並通過另
外2項動議，包括要求林新強收回有關白皮書的言論，
有2,574票贊成，1,367票反對。要求律師會發表聲
明，捍衛司法獨立的動議，就有2,747票贊成，1,186
票反對。
會後，提出動議的律師會憲制及人權事務委員會委

員任建峰聲稱，是次結果「出人意表」，又要求林新
強請辭。

林新強：維護團結不再評論
林新強在表決結果公布後，無回應會否辭職，強調

事件是律師會內部事務，他不會再評論，並希望能維
持律師會的團結。
支持林新強繼續擔任會長的前律師會會長胡斌認
為，今次會議能讓正反雙方各自表述意見，有充分的

辯論空間，無論結果如何，都無分輸家或贏家。

梁永鏗：政治團體角力
表明不會出席大會的律師會成員梁永鏗則已授權其

他人代表他反對動議。他指事件緣於林新強一句不小
心講的說話，並看到不同政治團體角力，律師會要避
免受到干預及持有政治立場。
反對動議的會員簡家驄亦指出，現時香港已極端政

治化，認為林新強發表白皮書聲明並沒有問題，故批
評是次特別會員大會令律師會內部分裂。

劉漢銓：林聲明無問題
全國政協常委、律師劉漢銓在出席會議前表明，自

己特地前來反對3個動議，並同樣指林新強就白皮書發
表的聲明並沒有問題，而基本法也不是任何政府部門
可隨便改變的法例。
據悉，在會議開始時，與會人士爭辯應否由律師會

副會長熊運信主持會議，因擔心他作為理事會成員，
立場是否公正。擾攘約20分鐘後，律師會最後按章程
規定，由熊運信主持會議。
在超過1小時的閉門會議期間，以抽籤形式選出人數

相若，分別支持或反對動議的會員，每人發言3分鐘，
並另外有1分鐘辯論時間。期間有兩三名會員衝上台，
要求林新強就早前評論白皮書引起爭議的言論作解
釋，但林新強並無回應。

香港文匯報訊（記者 文森）律師會昨日舉行特別會員大會，以900票之差通過對律師會

會長林新強的不信任動議。有律師會會員指出，林新強就「一國兩制」 發表的白皮書聲

明，內容並沒有問題。他們在事件中「看到不同政治團體的角力」，反映香港已極端政治

化，而律師會應避免受到干預及持有政治立場，是次特別會員大會將令律師會內部分裂。

律師會成員斥政治化
通過不信任林新強

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）政
務司司長林鄭月娥昨日下午參觀位於
海港政府大樓的政府新聞處（新聞
處）總部，深入了解部門的工作。她
鼓勵新聞處的同事繼續悉力以赴，加
深公眾及傳媒對政府的決策、理念和
工作的了解，並致力向全球推廣香
港。
林鄭月娥昨日首先與新聞處處長聶
德權和部門管理層會面，聽取他們簡
介部門在本地和香港以外地區的傳媒
服務、公共關係及宣傳推廣工作。
隨後，林鄭月娥參觀新聞組、大眾
傳播研究組和政府新聞網(news.gov.
hk)，了解各組別的日常運作情況。其
間，部門同事向林鄭月娥介紹新聞處
的創作及設計、視像製作與宣傳推廣
服務，及該處在內地、台灣及海外進
行的推廣工作，包括以「香港品牌」
宣傳香港的亞洲國際都會形象；向香
港以外地區辦事處提供的設計與推廣
支援，以及為駐港國際新聞傳媒機構
提供公共關係與新聞服務。

讚專業精神 勉繼續悉力以赴
林鄭月娥獲悉，該部門會在多媒體
製作方面投放更多資源，以加強配合
政府的宣傳、本地推廣，以至展覽與
宣傳品等方面的工作。
在參觀期間，林鄭月娥與前線同事

交談，強調新聞處是傳媒與政府之間
的重要橋樑。她讚揚新聞處同事的專
業精神，並鼓勵同事繼續悉力以赴，
加深公眾及傳媒對政府的決策、理念
和工作的了解，並致力向全球推廣香
港。
林鄭月娥說：「政府一向秉持公開
透明的原則，以具前瞻性及積極的態
度，適時地向傳媒及公眾發放資訊。
由新聞處新聞主任職系及其他職系同
事組成的專業團隊一直肩負此重任，
我期望部門同事繼續緊守崗位，提供
優質服務。」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）8月上
旬，第八屆「香港杯」外交知識競賽優勝
學校師生一行40餘人赴貴州、北京參訪，
展開了一段走近國家外交，體驗民族風
情，感受祖國發展，凝結深厚友誼的精彩
旅程。
8月6日，參訪團師生走進了外交部。外

交部副部長張業遂親切會見了參訪團一
行，嚴肅莊重的橄欖廳內充滿了青春的活
力。他對參訪團到訪表示熱烈歡迎，對同
學們在競賽中取得的優異成績表示祝賀。
張副部長向同學們簡要介紹了國家外交

政策的宗旨。他說，中國外交的戰略目標
是為國家發展創造和平穩定的國際環境，
同時堅定維護國家的主權、安全和發展利
益。關於涉港外交，他說，香港回歸17年
來，根據「一國兩制」原則和基本法，外交部一直積極支
持香港特區擴大對外交往與合作，將來也會一如既往，繼
續為香港繁榮發展作出貢獻。
張業遂並寄語各位同學，希望大家多來內地參觀訪問，

多了解國情，特別是國家歷史和外交，同時努力學習，不
斷增長知識和才幹，為香港和國家的未來發展做出自己的
貢獻。

藍廳與「偶像」發言人交流
隨後，外交部發言人、新聞司副司長華春瑩帶領同學參

觀了新聞發布廳——藍廳，並向同學們簡要介紹了外交部
發言人制度的沿革。同學們見到心中的「偶像」十分興
奮，紛紛舉手提問，現場氣氛活躍。同學們提出從事外交
工作需要具備何種素質、如何準備例行記者會、回答問
題，如何維護國家利益又展示中國良好形象等問題，華春
瑩通過列舉鮮活生動的事例逐一解答了同學們的問題。
圍繞今年競賽的主題「感知多邊外交」，國際司任義生

參贊從國際組織的作用及重要性入手，向同學們介紹了中
國參與多邊外交的進程，又強調自香港回歸以來，中央政
府始終支持香港特區參與國際經濟金融合作，參加各類國
際會議、組織和活動，發展國際會展中心及打造區域法律
服務和糾紛解決中心，支持香港同胞競選國際組織重要職
位。

切磋外交知識高潮迭起

港澳台司副司長馬占武就當前國際形勢、中國外交基本
原則及涉港外交工作為同學們授課。其間，馬副司長即興
穿插了一些「外交知識現場問答」。在競賽中所向披靡的
優勝者們都是「箇中高手」，怎能放過這一機會，爭相舉
手搶答，現場高潮迭起。
馬占武副司長還從自身經歷和身邊同事的真實事例出

發，與同學們分享了對「忠誠、使命、奉獻」外交人員核
心價值觀的理解和感悟，令同學們深受觸動。

采民族風攬壯麗河山
在京期間，同學們還參觀了首都博物館的珍品館藏，領

略了司馬台長城的雄偉奇峻，從中感受到中華民族的悠久
歷史和燦爛文明。參訪團又探訪了貴州凱里市多民族學
校—博南中學，赴西江參觀這個世界第一大苗族村寨。
其後，他們到貴陽白雲區「蓬萊仙境」，還參觀了恢宏大
氣的孔學堂，領略傳統儒家文化，並遊覽了黃果樹大瀑
布，親身體驗祖國的壯麗河山。
「香港杯」外交知識競賽由外交部駐港公署、特區政府

教育局和香港明天更好基金共同主辦，自2007年以來迄
今已成功舉辦8屆。香港賽馬會、香港迪斯尼樂園和聯合
出版集團對是屆競賽提供了贊助。

■林新強在表決結果公布後，無回應會否辭職，強調事
件是律師會內部事務，他不會再評論，希望能維持律師
會的團結。 文森 攝

■張業遂早前會見了訪京的第八屆「香港杯」外交知識競賽優勝學校師
生一行。
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